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ASSEMBLEA DEI SOCI 
L'anno 2025, il giorno 8 del mese di aprile, alle ore 21.00 tramite piattaforma ZOOM si è tenuta l’assemblea 
soci dell'ASSOCIAZIONE CULTURALE CAMICI & PIGIAMI per discutere e deliberare sul seguente ordine 
del giorno:

1) Relazioni di bilancio di missione per l’anno 2024
2) Approvazione del bilancio consuntivo per l'anno 2024
3) Approvazione del bilancio preventivo relativo all'anno 2025
4) Elezione del nuovo Direttivo
5) Aggiornamenti e proposte sui due progetti di volontariato per l’anno 2025

Sono presenti alla riunione i seguenti soci: Paolo Cornaglia, Alessandro Vullo, Beatrice Marchese, Davide 
Nocentini, Paola Dapelo, Vittoria Vanagolli, Patrizia Pelliano, Fabio Cagnotti, Gabriele Astegiano, Giada 
Moro, Federica Tatini, Aurora Spiandorello, Federico Guzzo, Ludovica Dura, Zahra Wehbi, Enrico Lignana, 
Mario Olivieri, Benedetta Costa. È inoltre presente la dipendente Laura Canavero per aggiornamenti sul 
progetto dell’ambulatorio. Alcuni soci non hanno potuto partecipare alla riunione ma hanno delegato altri per 
le votazioni che si sono tenute, in particolare: Tomaso Ginocchio ha delegato Vittoria Vanagolli, Marcello 
Semprini ha delegato Paolo Cornaglia, Francesca Antognozzi ha delegato Alessandro Vullo.
Il Presidente constata che il numero dei presenti all’assemblea dei soci risulta essere in maggioranza in numero 
e conferma la validità della riunione.
Il Vicepresidente Alessandro Vullo chiama a fungere da segretaria Beatrice Marchese per verbalizzare quanto 
seguirà nella riunione del Direttivo e sottopone all'assemblea il bilancio dell'esercizio chiuso al 31/12/2024.

Inoltre approfondisce le linee seguite nella gestione dell'attività socio solidaristica dell'Associazione nel corso 
del 2024 e ribadisce che l'Associazione iscritta al Registro delle Organizzazioni di Volontariato, Numero atto 
3081-2022, Sottoscritto il 17/05/2022, Protocollo prot-2022-352739, ha continuato con successo l'attività 
dell'ambulatorio medico odontoiatrico nel centro storico di Genova, anche grazie all'erogazione del 5 per mille 
relativo all'anno d’imposta  2023 per complessivi € 9.467,14, che sono stati utilizzati per far fronte alle spese 
di gestione e affitto dell'ambulatorio fino al mese di maggio 2024, e utilizzati in seguito per il trasloco in Salita 
del Prione 22 Rosso. Per la nostra nuova sede abbiamo ottenuto il comodato d’uso gratuito dal Comune di 
Genova che è stato regolarmente registrato. Spiega inoltre che i dettagli dell’utilizzo della somma relativa al 
5 per mille sono riportati nel documento di rendicontazione del 5 per mille che verrà conservato nella sede di 
Salita del Prione 22R insieme ai relativi giustificativi (fatture e ricevute) e con allegata una relazione del 
bilancio del progetto per l’anno 2024.

Il Vicepresidente espone un riepilogo dell’anno 2024, che è stato un anno di transizione in quanto fino a maggio 
2024 l’ambulatorio odontoiatrico si trovava in Via San Siro 16R, durante l’estate c’è stato poi il trasloco presso 
la nuova sede in Salita del Prione 22R, per la quale si è tenuta l’inaugurazione all’inizio del mese di ottobre. 



Nel 2024 sono stati aperti un totale di 28 turni, 13 dei quali sono stati svolti nella vecchia sede, quindi da 
gennaio a maggio, mentre i rimanenti 15 sono stati eseguiti nella nuova sede, quindi da ottobre a dicembre.

In particolare sono stati visitati 115 pazienti, 73 dei quali nella vecchia sede e 42 nella nuova sede. Dei 42 
pazienti visitati presso la nuova sede in Salita del Prione 22R, 23 sono stati inseriti nella lista d’attesa per la 
pedodonzia al San Martino. Presso il padiglione 4 dell’Ospedale San Martino invece, 20 dei nostri pazienti 
hanno effettuato l’accesso alle cure di ortodonzia con la convenzione al 50% attuata dalla nostra Associazione. 

Con il cambio di sede dell’ambulatorio c’è stato un cambio generale dell’operato di volontariato: prima 
venivano svolte cure pedodontiche cure endodontiche e cure chirurgiche, attualmente non vengono più svolte 
cure dirette ma vengono effettuate esclusivamente prime visite, con lo scopo di orientare il paziente verso le 
strutture ospedaliere presenti sul territorio ed effettuare una campagna di prevenzione. 
Rimane saldo il rapporto con l’Associazione Arkè, che offre, attraverso l’operato volontario di dentisti sul 
territorio, cure odontoiatriche gratuite a minori in famiglie fragili seguite dai distretti sociosanitari oppure 
inseriti in strutture protette. Uno degli obiettivi della nostra Associazione è quello di aiutare Arkè a divulgare 
il loro progetto e chiarire alle famiglie, spesso diffidenti, che cosa offrono i servizi sociali.
Il Vicepresidente riferisce che il locale del nuovo ambulatorio in Salita del Prione 22R ci è stato dato in 
comodato d’uso gratuito dal Comune di Genova tramite la cooperativa il Ce.Sto. Egli chiarisce inoltre il fatto 
che non siamo ancora nel patto di sussidarietà ma che ci siamo accordati con il Ce.Sto per una possibile 
rendicontazione in altre formule per spese di gestione del progetto nel Centro storico di Genova e 
ristrutturazione dei locali di Prione 22. Infatti uno dei propositi del 2025 è quello di ristrutturare il bagno al 
piano terra, mettendolo a norma per l’accesso disabili, ed apporre migliorie nei i locali al primo piano. 

Il Vicepresidente afferma che il progetto dell’Associazione continua ad avere obiettivi profondi di utilità 
sociale ed altruistici per un'equità nelle cure, l’ambulatorio rappresenta uno sportello diretto per le famiglie 
che non sanno a chi rivolgersi, offriamo infatti: prime visite gratuite, prescrizione di farmaci d’urgenza e 
radiografie, indicazioni sulle strutture ospedaliere presenti sul territorio, spiegazioni su una corretta igiene 
orale e su una buona alimentazione. 

Il Preseidente Paolo Cornaglia espone il secondo progetto dell’Associazione “Terapia dell’avventura”, che si 
svolge nelle montagne valdostane e che è dedicato a persone con disabilità fisiche e psichiche, che si 
riuniscono per cinque giorni presso l’Ostello Valdigne Montblanc ad Arpy. Il soggiorno ad Arpy si articola in 
una serie di giornate cruciali: il primo giorno prevede rafting sulle rapide della Dora, il secondo giorno trekking 
fino a 2000m al lago d’Arpy, il terzo giorno si passa in compagnia degli alpini, per il quarto giorno l’attività 
consiste in un’escursione sul Monte Bianco, e l’ultimo giorno prevede una serie di riflessioni sui giorni passati 
insieme ed uno scambio di emozioni. Il percorso di questi cinque giorni premia le capacità del gruppo, uno 
degli obiettivi di queste giornate formative, infatti, è migliorare la collaborazione e all’aiuto reciproco. Un 
altro scopo molto importante è quello di ritrovare la serenità personale attraverso il superamento dei pregiudizi 
e la sfida con sé stessi. Questo progetto funziona molto bene dal punto di vista psicologico: aumenta 
l’autostima e la capacità di creare relazioni sociali, e diminuisce l’ansia e la depressione che spesso colpiscono 
i soggetti più fragili. 
Nel 2025 sono in programma 11 progetti, che verranno svolti con l’aiuto delle donazioni della famiglia Loreti 
Berghè e con i fondi ricevuti dalla vittoria del bando della Fondazione Mazzola. 

Il Presidente dichiara inoltre che il progetto “Terapia dell’avventura” non è solo rivolto a soggetti con 
disabilità, ma anche a famiglie fragili, durante l’anno infatti sono state svolte delle attività con alcune mamme 
carcerate ed i loro bambini, con lo scopo di farle sentire di nuovo libere insieme ai propri figli. 

Il Presidente afferma che siamo soddisfatti di tutti gli obiettivi che sono stati raggiunti nel 2024, e che abbiamo 
buone prospettive anche per l’anno corrente. 




